



## Exportaciones de bienes no minero energéticos crecen en Colombia

### Description

(Bogotá) Las exportaciones de bienes no minero energéticos de Colombia registraron un crecimiento de 24,7 por ciento en enero pasado en comparación con el mismo mes de 2024, informó el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo (Mincit).

En el primer mes de este año, el país sudamericano le vendió al mundo en esa clase de bienes mil 894 millones de dólares y despachó 749 mil 386 toneladas, las cuales también experimentaron un aumento del 7,3 por ciento en términos interanuales.

De los sectores integradas por los no mineros, según la medición de la cartera ministerial, el que mayor crecimiento registró en sus exportaciones fue el agropecuario al registrar un alza de 43,8 por ciento.

En este segmento se destacaron productos como carne bovina con una expansión del 223,4 por ciento; el café con 108,6 por ciento; flores con 15,4 por ciento y limón Tahití con seis puntos porcentuales.

Por el lado de los productos de la industria, grupo en el que se incluyen también los agroindustriales, las exportaciones aumentaron 11,7 por ciento.

Ayudaron a impulsar el resultado de las ventas externas productos como aceite de palma, con un aumento de 35,8 por ciento, transformadores eléctricos (22,9), preparaciones de belleza (18,8), puertas, ventanas y sus marcos, (15,7), plásticos y sus manufacturas (10,3), entre otros.

El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2025